

L'augmentation de la productivité en agriculture rendue possible par les progrès technologiques et scientifiques ont permis à chaque travailleur de fournir de fournir un plus grand rendement. Mais une telle situation a accru la situation défavorable de ceux qui n'étaient pas en mesure de profiter de ces progrès. La plus grande assistance fournie par le gouvernement fédéral avec ses programmes agricoles à l'intention de ce dernier groupe en particulier devient plus efficace lorsqu'elle est transmise conjointement par les comités fédéraux, régionaux et des états sous le Programme d'aménagement rural. Il a été constaté que les comités ruraux peuvent mettre à exécution beaucoup plus rapidement et avantageusement des programmes d'amélioration économique.

Certains changements d'ordre législatif et administratif ont été adoptés en vue d'attirer l'attention sur les cultivateurs à faibles revenus. Ces changements ont consisté, entre autres, en l'augmentation des fonds à avancer et en des modifications intéressant l'Administration de l'habitation agricole afin de consentir des prêts aux familles à revenus modestes qui détiennent des emplois non agricoles, en soulignant l'existence de la réserve de conservation sous le régime du programme de banque des sols et en appuyant davantage sur les méthodes de conservation sous le régime du Programme de conservation des ressources agricoles.

Comme une bonne part du travail des comités consiste en des initiatives non agricoles comme l'encouragement et l'expansion des industries actuelles et nouvelles, l'emploi, le commerce touristique et les loisirs, l'hygiène et l'éducation, il est compréhensible que les organisations aient récemment orienté leurs efforts à l'échelon local vers l'exécution de projets intéressant plusieurs comtés ou régions (de quatre à six comtés probablement) plutôt qu'un seul comté ou une seule collectivité. Comme la portée du Programme s'étend, depuis les simples projets à l'aide desquels les comités locaux peuvent atteindre de prompts résultats jusqu'aux grandes entreprises à plus gros bénéfices, le groupe y participant se répartit d'ordinaire sur toute une région ou sur tout un territoire.

La délégation a été frappée par le désir des membres des comités de comté et de régions d'envisager leur travail comme s'il relevait du domaine de la mise en valeur des ressources. A cet égard ils ont, pour la plupart, manifesté l'intention de désigner leurs comités et le programme par un nom évoquant la « mise en valeur des ressources » plutôt que l'« aménagement rural. » Cela indiquait, semblait-il, un plus grand champ d'activité pour inclure les relations rurales-urbaines, la participation de tous les groupes et de tous les gens d'une même collectivité et l'exploitation de même que l'utilisation de ressources autres que l'agriculture. C'était là une preuve que l'économie et l'industrialisation de régions non visées jusqu'ici par de tels programmes avaient atteint un certain degré d'évolution.

Les divers genres de comités établis dans les collectivités, les comtés et les régions démontrent les besoins existants et l'étendue des efforts déployés sous le régime du Programme d'aménagement rural. Il a été observé qu'ils ne sont pas immuables et uniformes mais qu'ils s'intéressent à certains problèmes particuliers et à certaines régions en difficulté que leur ont signalés les gens de l'endroit en se fondant sur des inventaires et des enquêtes de base.

*Nouvelle orientation et nouvelle organisation des services gouvernementaux.*— Pour ce qui est d'encourager l'exploitation des ressources et d'améliorer le standard de vie des gens vivant dans les régions désavantagées des États-Unis, le Programme d'aménagement rural représente pour le gouvernement un moyen